



Síntesis de medios

15 de septiembre de 2024

Primeras Planas

Pagarán reforma con ahorros de PJF
Gobierno capta más impuestos para gasolinazo disfrazado
Hasta 15 veces PIB, costo del cambio climático
Al expulsar a Yunes, la oposición no tiene votos para impugnar leyes
Van por otras dos reformas esta semana
Con vía libre

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Súper vigilancia policial en Grito y desfile militar

Acompañados de equipo táctico, 12 mil 830 elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana serán desplegados en la capital del país para salvaguardar a quienes asistan a los festejos por la Independencia de México. La Secretaría de Gobierno instalará filtros de acceso al Zócalo para evitar que ingresen objetos que puedan ocasionar daños o accidentes, e inhibir la venta de alcohol. Los policías estarán apoyados por 781 vehículos, 39 motocicletas, 12 ambulancias, 10 moto ambulancias y un helicóptero de la Dirección General de Servicios Aéreos Cóncores, confirmó la dependencia dirigida por **Pablo Vázquez Camacho**. [Uno más Uno](#) / Sin mención [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Suman 260 kilos de pirotecnia incautados

La **Policía Auxiliar** ha incautado más de 260 kilos de material pirotécnico en las instalaciones del Metro, como parte del operativo Cero Pirotecnia, puesto en marcha el 10 de septiembre pasado para inhibir el ingreso y venta de artículos pirotécnicos en las estaciones de la red. El material incautado fue trasladado a las instalaciones del Agrupamiento Zorros, en la alcaldía Tláhuac. Al momento, son ocho las personas que han sido presentadas ante las autoridades correspondientes. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Acuchilló a su pareja para defenderse, afirma mujer

Elementos policiacos detuvieron a una mujer quien, durante una pelea en su domicilio, presuntamente al intentar defenderse atacó a su pareja con un cuchillo. Por las lesiones, el hombre perdió la vida durante su traslado a un hospital. Los hechos ocurrieron en la esquina de las avenidas 619 y 604, colonia San Juan de Aragón Cuarta Sección, alcaldía Gustavo A Madero. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Venezolano y tres más a prisión

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a cuatro sujetos, uno de ellos ciudadano venezolano, en posesión de 66 bolsitas de aparente droga. Los hechos ocurrieron mientras los uniformados realizaban labores de seguridad y vigilancia en la colonia Morelos, cuando sobre la avenida Carpintería, una ciudadana les informó que en la calle Mineros un grupo de personas vendían droga, por lo que se dirigieron al lugar para dar seguimiento a la denuncia. [La Prensa](#)

Desinflado a balazos

Un talachero con antecedentes penales fue asesinado a balazos en el estacionamiento de la unidad habitacional Fuentes de Santa Anita, colonia Santa Anita, alcaldía Iztacalco. El hombre, conocido como El Ratón, se encontraba platicando con unos primos cuando un sujeto llegó para dispararle directamente. La policía capitalina detuvo a un menor probablemente involucrado en los hechos. [El Gráfico](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

15 de septiembre de 2024

Incendios en Álamos y la Morelos movilizan a bomberos; no se reportaron heridos

Dos incendios se registraron ayer en la Ciudad de México, el primero consumió en su totalidad un departamento ubicado en el cuarto piso de un edificio de la calle 5 de Febrero, colonia Álamos, alcaldía Benito Juárez, mientras el segundo fue en la colonia Morelos, donde varios cuartos construidos con madera y cartón en la azotea de un inmueble fueron devorados por las llamas. En el primer siniestro la policía cerró la calle 5 de Febrero, desde el Eje 4 Sur Xola, para acordonar la zona. [La Jornada](#)

Acuchilla a rival en riña y lo ponen bajo arresto

El cadáver de un hombre en situación vulnerable fue encontrado en un área de juegos, al interior del Parque Recreativo de Mascotas, ubicado en el bajo puente de Circuito Interior y Avenida Jardín, colonia del Gas, lo que generó una movilización policiaca. El presunto implicado fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [La Prensa](#)

Policiaco

Asesinan a balazos a un hombre en venganza

Un hombre fue asesinado a balazos cuando caminaba por las calles Andador 3 y San Borja, de la colonia El Rodeo, alcaldía Álvaro Obregón, donde fue interceptado por dos sujetos que le dispararon. Los homicidas se encuentran prófugos de la justicia. La escena del crimen fue acordonada por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

unomásuno
En el Zócalo y 16 alcaldías
SUPERVIGILANCIA POLICIAL
en "Grito" y desfile militar

